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Imaginons ensemble la SFP de demain !

Josnin M., Président de la SFP.

Bonjour à tous, 

L’année qui nous attend est essentielle c’est la 
raison pour laquelle je m’adresse à vous au 
travers de cette courte vidéo, consultable sur 
la chaîne YouTube de la SFP et sur le mini site 
dédié www.sfp2021.com via un clic sur le QR 
CODE ci-dessous.

Quel est le rôle de la Société Française de Phlébologie ?

La Société Française de Phlébologie a été créée en 1947 et a pour objectif de promouvoir 
la Phlébologie au travers d’actions de recherches scientifiques et médicales, 
d’enseignements au travers de formations médicales continues et de congrès. Elle 
accompagne aussi bien le médecin en formation que celui qui débute son activité et 
également celui qui souhaite approfondir ou mettre à jour ses connaissances. La SFP 
c’est également un formidable lieu d’échanges ouvert sur l’international. La SFP rayonne 
à travers le monde, elle a un impact sur la pratique de nombreux médecins dans de 
nombreux pays. Il faut poursuivre en ce sens et entretenir constamment ces liens. 

La SFP ce sont également des rapports constants, constructifs et amicaux avec 
l’Université, la Société Française de Médecine Vasculaire, le Collège Français de 
Pathologie Vasculaire, le Collège des Enseignants de Médecine Vasculaire, l’ensemble 
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des Associations Régionales de Médecine Vasculaire et bien entendu le Syndicat 
National de Médecine Vasculaire qui reste un acteur privilégié. Tout cela est coordonné 
par notre Conseil National Professionnel de Médecine Vasculaire dans lequel la SFP 
reste très impliquée. Plus que jamais ces rapports sont essentiels et permettront à tout 
un chacun de s’épanouir au sein de cette belle profession qu’est la Médecine Vasculaire.

En 2020, le nouveau Bureau de la Société Française de Phlébologie a pris ses fonctions. 
Je tenais tout particulièrement à remercier les anciens Bureaux qui ont su amener une 
dynamique indéniable à la Société Française de Phlébologie. 

Quels sont vos objectifs pour les mois à venir ?

Conscients du patrimoine dont nous avons hérité, nous allons mettre en place dans 
les mois à venir une véritable digitalisation de la SFP. 

Plusieurs axes sont en cours d’élaboration : nous allons modifier la manière dont nous 
allons nous adresser à vous, simplifier au maximum les échanges et les rendre fluides 
et agréables.

Nous travaillons en étroite collaboration avec une équipe de rédacteurs, graphistes, 
développeurs, qui vont nous permettre de vous donner rendez-vous régulièrement 
toute l’année par l’intermédiaire de rendez-vous digitaux en direct et qui permettront 
également de constituer une véritable banque de données accessible à tous.

La Société Française de Phlébologie ce sera également un partenariat privilégié avec 
chaque adhérent grâce à une interface numérique personnalisée permettant de rester 
en contact les uns avec les autres. 

Outre la formation, la mise à disposition de ressources, la SFP apportera également 
un soutien sur des questions pouvant concerner la mise en place d’une activité 
d’endoveineux par exemple, ou bien lors d’étapes cruciales dans la vie d’un médecin 
comme l’installation mais également le départ en retraite.

Votre avis est capital. Je vous remercie de bien vouloir répondre au sondage que vous 
trouverez sur le mini site dédié www.sfp2021.com.

Un grand merci pour votre implication !
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Quel est l’autre outil majeur de la SFP ?

Nous disposons également d’un organe de communication scientifique et professionnel 
que vous connaissez bien, à savoir la revue « Phlébologie Annales Vasculaire » dans 
laquelle chacun peut soumettre un article.

Nous attendons votre avis la concernant, vous retrouverez dans le sondage les questions 
qui lui sont relatives.

Et du côté de la formation ?

La Société Française de Phlébologie est également accréditée depuis 2018 par l’Union 
Européenne des Médecins Spécialistes (UEMS) comme étant le centre national référent 
de formation en Phlébologie pour la France.

Nous avons déjà mis en place un enseignement européen de perfectionnement en 
échosclérothérapie à la mousse et en techniques endoveineuses thermiques. 

Nous sommes fiers aujourd’hui de cette formation qui en est à sa seconde promotion.

Qu’en est-il du comité de recherche ?

Nous avons réactivé le comité de recherche clinique dans lequel chacun peut s’investir 
et être force de proposition et d’action. 

La médecine de demain s’écrit aujourd’hui et vous pouvez tous en être acteurs.

Nous allons également donner une parole forte à l’industrie avec qui nous souhaitons 
un partenariat tant lors des moments de partage comme les congrès ou les formations 
médicales mais également sur le plan de la recherche.

Quelles seront les grandes rencontres pour 2021 ?

La crise sanitaire que nous traversons a un impact sur chacun d’entre nous. La SFP a 
été contrainte d’annuler ses deux derniers congrès en 2020. Ces congrès sont essentiels 
à tous et nous avons absolument besoin de vite nous retrouver.

J’ai une très bonne nouvelle, nous avons fixé la prochaine date du congrès national 
de la SFP du 4 au 6 novembre prochains à Paris au Pullman Bercy.

Nous sommes cependant suspendus à l’évolution des contraintes sanitaires pour la 
tenue de notre sixième édition de « Phlébo-Pratique » qui devait avoir lieu en juin. 
Nous nous attacherons quoi qu’il arrive à la réaliser a minima de manière numérique.

Qui peut s’impliquer dans la SFP ?

Le renouvellement des générations n’est pas chose aisée, je reste persuadé que de 
nombreux collègues restent dans l’ombre mais sont cependant plus motivés que jamais ; 
s’ils ont du temps et de l’énergie à donner à la SFP, nous restons ouverts et souhaitons 
accueillir avec bienveillance nos jeunes médecins vasculaires avec une attention toute 
particulière aux internes, chefs de clinique et assistants.
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Quels sont vos vœux pour 2021 ?

Je souhaite à chacun d’entre vous d’accomplir vos projets professionnels avec 
épanouissement.

Collectivement, je nous souhaite de renforcer nos liens grâce à notre révolution 
numérique, la refonte de nos outils mais également de grandes retrouvailles lors du 
congrès de novembre.

Pour toutes ces raisons je vous remercie chaleureusement pour le renouvellement 
votre adhésion auprès de la SFP. 

Merci de votre soutien !

Let’s imagine together the SFP of tomorrow!

Josnin M., President of the SFP.

Hello everyone, I am addressing you through this short video and not just a letter, 
because the year ahead of us is essential.

What is the role of the French Society of Phlebology (SFP)?

The French Society of Phlebology was created in 1947 and aims to promote the 
Phlebology through scientific and medical research, teaching through continuing 
medical education and congresses. It accompanies both doctors in training and those 
just starting out and also those who wish to deepen or update their knowledge.
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The SFP is also a great place for exchanges open to the international scene. The SFP 
has a worldwide influence and has an impact on the practice of many doctors in many 
countries.

This must be pursued and these links must be constantly maintained. 

The SFP also has a constant, constructive and friendly relationship with the University, 
the French Society of Vascular Medicine, the French College of Vascular Pathology, the 
College of Vascular Medicine Teachers, all the Regional Vascular Medicine Associations 
and of course the National Union of Vascular Medicine which remains a privileged 
player. All this is coordinated by our National Professional Council of Vascular Medicine 
in which SFP remains very involved. More than ever these relationships are essential 
and will allow everyone to flourish within this beautiful profession that is Vascular 
Medicine.

In 2020 the new Board of the French Society of Phlebology took up its duties. I particularly 
wanted to thank the former Boards who have brought an undeniable dynamic to the 
French Society of Phlebology. 

What are your objectives for the coming months?

Aware of the heritage we have inherited, we are going to set up in the coming months 
a real digitization of the SFP. Several axes are being developed: we are going to modify 
the way we will address you, simplify exchanges as much as possible and make them 
fluid and pleasant.

We work in close collaboration with a team of editors, graphic designers and developers, 
who will enable us to meet you regularly throughout the year via live digital meetings 
and who will also enable us to build up a real database accessible to all.

The French Society of Phlebology will also be a privileged partnership with each member 
thanks to a personalized digital interface allowing them to stay in contact with each 
other. In addition to training and the provision of resources, the SFP will also provide 
support on issues that may concern the setting up of an endovenous activity for example, 
or at crucial stages in a doctor’s life such as installation but also retirement.

Your opinion is important. Thank you for completing the survey that you will find on 
the dedicated website www.sfp2021.com. Thank you very much for your involvement!

What is the other major tool of the SFP?

We also have an organ of communication that you are familiar with, namely the 
Phlébologie Annales Vasculaires in which anyone can submit an article.

We are waiting for your opinion about it, you will find the questions related to it in the 
survey.

And what about training?

The French Society of Phlebology is also accredited since 2018 by the European Union 
of Medical Specialists (UEMS) as the national reference centre for training in Phlebology 
for France.
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We have already set up a European advanced training course in Ultrasound guided 
sclerotherapy and Thermal Endovenous Ablation (Radiofrequency and Laser) and Non-
Thermal Ablation without Tumescence. 

Today we are proud of this training course which is now in its second promotion.

What about the research committee?

We have reactivated the clinical research committee in which everyone can get involved 
and be a force for proposals and action. Tomorrow’s medicine is being written today 
and you can all be actors in it.

We are also going to give a strong voice to the industry, with whom we would like to 
have a partnership, both during moments of sharing such as congresses or medical 
training, but also in terms of research.

What will be the big meetings for 2021?

The health crisis we are going through has an impact on all of us. The SFP has been 
forced to cancel its last two congresses in 2020. These congresses are essential for all 
of us and we absolutely need to get together again soon.

I have very good news, we have set the next date for the congress from 4 to 6 November 
in Paris at the Pullman Bercy.

We are however suspended to the evolution of sanitary constraints for the holding of 
our sixth edition of Phlébo-Pratique which was to take place in June. Whatever happens, 
we will endeavour to carry it out at least digitally.

Who can get involved in the SFP?

The renewal of generations is not easy, I remain convinced that many colleagues remain 
in the shadows but are nevertheless more motivated than ever; if they have time and 
energy to give to the SFP, we remain open and wish to welcome our young vascular 
doctors with benevolence, with particular attention to medical residents and young 
doctors.

What are your wishes for 2021?

I wish each and every one of you to accomplish your professional projects with fulfilment.

Collectively, I wish us to strengthen our ties thanks to our digital revolution, the overhaul 
of our tools but also a great reunion at the November congress.

For all these reasons I thank you warmly for renewing your membership with SFP.

Thank you for your support!


